



Groupe gnc-fribourg

Medienmitteilung vom 11. Oktober 2024

## Groupe e Celsius verschiebt die Schliessung der Gastankstellen in Granges-Paccot und Payerne um zwei Jahre.



Übergabe der Petition mit mehr als 300 Unterschriften im Juli. Photo : Groupe GNC-Fribourg

Das Engagement der mehr als 350 PetitionärInnen der **Groupe GNC-Fribourg** hat sich gelohnt: **Groupe e Celsius** hat entschieden, die beiden Gastankstellen in Payerne und Granges-Paccot nicht schon wie im Frühsommer überraschend angekündigt per Ende 2024 zu schliessen, sondern diese bis Ende 2026 weiter zu betreiben. Dies unter Vorbehalt von massiven technischen Problemen und der Erneuerung der Mietverträge mit den Eigentümern der beiden Tankstellen. Diese Lösung ermöglicht den Besitzerinnen und Besitzern von Gasfahrzeugen nun immerhin, zwei weitere Jahre mit umweltfreundlichem Erd- und Biogas unterwegs zu sein, statt Benzin zu verbrennen und damit mehr CO2 ausstossen zu müssen.

Im Gegenzug wurde der Gaspreis an diesen beiden Tankstellen seit Einreichung der Petition bereits massiv um 48% angehoben und soll zur Finanzierung der Unterhaltskosten noch weiter angehoben werden, wie der Direktor der **Groupe e Celsius**, Pascal Abbet, der Delegation der PetitionärInnen an einer Sitzung mitteilte.

Aus ökologischer Sicht begrüsst **Groupe GNC-Fribourg** diesen Entscheid und taxiert ihn primär als Korrektur des abrupten Schliessungsentscheids vom Frühsommer, mit dem **Groupe e Celsius** die freiburger BesitzerInnen von Gasfahrzeugen vor den Kopf gestossen hatte.

Aus finanzieller Sicht bedeutet er hingegen für viele BesitzerInnen von Gasfahrzeugen, die unter anderem von **Groupe e** und den Kantonsbehörden zum Kauf dieser ökologischen Fahrzeuge angehalten wurden und noch immer werden, zum Teil einen massiven Verlust.

Kulanter zeigt sich hier der Energieversorger VITEOS im Kanton Neuenburg, wo die Gastankstellen vermutlich per Ende 2025 ebenfalls geschlossen werden sollen: die AutobesitzerInnen werden mit bis zu CHF 6000.- entschädigt.

Mit freundlichen Grüssen

[gnc-fribourg](#)

Mailkontakt: [gnc-fribourg@gmx.ch](mailto:gnc-fribourg@gmx.ch)



Groupe gnc-fribourg

Communiqué média du 11 octobre 2024

## Groupe e Celsius reporte de deux ans la fermeture de ses stations-service à Granges-Paccot et Payerne.



Remise de la pétition avec plus de 300 signatures en juillet. Photo : Groupe GNC-Fribourg

L'engagement des plus de 350 pétitionnaires du **Groupe GNC-Fribourg** a porté ses fruits : **Groupe e Celsius** a décidé de ne pas fermer les deux stations-service de gaz de Payerne et de Granges-Paccot à la fin de l'année 2024, comme annoncé de manière inattendue au début de l'été, mais de continuer à les exploiter jusqu'à fin 2026. Ceci sous réserve de problèmes techniques massifs et du renouvellement des contrats de location avec les propriétaires des deux stations-service. Cette solution permet tout de même aux propriétaires de véhicules à gaz de rouler deux ans de plus avec du gaz naturel et du biogaz respectueux de l'environnement, au lieu de devoir brûler de l'essence et d'émettre ainsi plus de CO2.

En contrepartie, le prix du gaz dans ces deux stations-service a déjà été massivement augmenté de 48% depuis le dépôt de la pétition et devrait encore l'être pour financer les

frais d'entretien, comme l'a annoncé le directeur du **Groupe e Celsius**, Pascal Abbet, à la délégation des pétitionnaires lors d'une réunion.

D'un point de vue écologique, **le Groupe GNC-Fribourg** salue cette décision et la considère comme une correction de la décision de fermeture abrupte prise au début de l'été par le **Groupe e Celsius**, qui avait heurté les propriétaires fribourgeois de véhicules à gaz.

D'un point de vue financier, elle représente en revanche une perte parfois massive pour de nombreux propriétaires de véhicules à gaz, qui ont été et sont encore incités par **Groupe e** et les autorités cantonales à acheter ces véhicules écologiques.

Le fournisseur d'énergie **VITEOS** dans le canton de Neuchâtel, où les stations de gaz devraient également être fermées fin 2025, se montre plus conciliant : les propriétaires de voitures sont indemnisés à hauteur allant jusqu'à 6000.- CHF.

Avec nos salutations les plus cordiales

[gnc-fribourg](#)

Contact par mail : [gnc-fribourg@gmx.ch](mailto:gnc-fribourg@gmx.ch)